



BALONCESTO Pau Gasol ya es inmortal para los Lakers

P33

CHAMPIONS El PSG, eliminado otra vez en octavos al perder ante el Bayern

P34



Miles de manifestantes por el 8-M, en la plaza de Cibeles de Madrid. / ANDREA COMAS

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El feminismo exhibe su fuerza a pesar de la fractura política

Las movilizaciones del 8-M llenan las calles en toda España

PABLO LINDE / JULIO NÚÑEZ, Madrid
El movimiento feminista volvió ayer a demostrar su fuerza al llenar las calles de ciudades y pueblos de toda España, y ello a pesar del clima de división política que han generado los efectos de la ley del solo sí es sí y la ley trans.

Al margen de estos conflictos, el feminismo sigue apoyando masivamente reivindicaciones como el fin de la violencia machista, de la brecha salarial y los techos de cristal, así como la defensa de los cuidados. Las protestas volvieron a ser numerosas: 27.000 per-

sonas en Madrid, 40.000 en Barcelona o 16.000 en Valencia, según las diferentes policías. En la capital se celebraron dos manifestaciones separadas, lo que se tradujo en una participación algo menor respecto al año pasado, mientras en otras localidades se

logró una convocatoria unitaria y la afluencia superó la de 2022. En la manifestación principal de Madrid coincidieron ministras socialistas y de Unidas Podemos, un día después de su enconfrontación en el Congreso por la reforma del solo sí es sí. PÁGINAS 22 A 25

El Gobierno prevé elevar al 3% el tope a los alquileres en 2024

La medida se prorrogará un año y a partir de 2025 se aplicará un nuevo índice que los socialistas negocian con sus aliados

J. L. ARANDA / C. E. CUÉ, Madrid
El Gobierno estudia prorrogar el próximo año el límite para actualizar los precios de los alquileres, pero elevando la subida máxima del 2% al 3%. La medida, que se aplicó de forma extraordinaria frente a la inflación, se prolongaría así durante 2024, mientras se

elabora un nuevo índice que aún se está diseñando, según el plan promovido por la parte socialista del Gobierno en un intento de desbloquear la ley de vivienda. Esa idea se ha trasladado ya a los partidos, aunque la propuesta en firme aún no está lista. Podemos es reticente al nuevo índice; algunos

de los aliados del Gobierno estarían dispuestos a aceptar el 3% como techo temporal, pese a que el objetivo inicial era mantenerlo de forma permanente en las zonas tensionadas. Queda un fleco pendiente: qué hacer con los pisos nuevos para evitar que presionen al alza los precios. PÁGINA 39

Un 1,3% de los sanitarios se declaran objetores a la eutanasia

Los registros de las autonomías suman más de 9.000 profesionales

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid
Al menos 9.384 profesionales del sector sanitario se han dado de alta en los registros autonómicos de objetores a la aplicación de la ley de eutanasia, según datos recabados por EL PAÍS. Son un 1,3% de los cerca de 700.000 médicos, enfermeros y farmacéuticos que pueden acogerse a la cláusula de conciencia. La ley entró en vigor en junio de 2021, pero su implantación es desigual entre comunidades. Madrid es la región donde más profesionales se declaran objetores: eran 3.119 al cierre de 2022, un 33% del total. PÁGINA 26

La ultraderecha saca provecho del conflicto en Francia por las pensiones

MARC BASSETS, París
El malestar y las protestas que se extienden por Francia por el plan del presidente Emmanuel Macron de retrasar la edad de jubilación está beneficiando a la ultraderecha de Marine Le Pen, según varios sondeos y los expertos. Le Pen muestra una oposición frontal a la reforma pero sin participar en las marchas y desde una posición institucional. PÁGINA 5

Los derechos y libertades se ejercitan o se entumescen

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS